

Sparkasse spendiert Mathe-Lernsystem



Bei einem ersten **Online-Test**. FOTO: SSP

LANGENFELD (gut) Mathe zählt bei einem größeren Teil der Schüler nicht unbedingt zu den Lieblingsfächern. Um dies zu ändern, übernimmt die Stadt-Sparkasse Langenfeld für Schüler heimischer Schulen in diesem Schuljahr die Kosten für die Nutzung eines Online-Lernsystems namens „bettermarks“. Das ist ein Online-Lernsystem für Schüler über zehn Jahre, das laut Sparkasse in mehr als 100 000 Aufgaben den Lernstoff der vierten bis achten Klasse anbietet. Mit seiner Hilfe können die Schüler selbstständig ihre Wissenslücken schließen und sich auf ihre Mathearbeiten vorbereiten. Ergänzend zum privaten Lernen kann es auch für die Unterrichtsgestaltung in der Schule eingesetzt werden. „Mit unserer finanziellen Unterstützung möchten wir unseren Beitrag leisten, Schülern das Mathelernen zu vereinfachen“, erklärte Sparkassenchef Dirk Abel